



COMUNICADO

COPEFIM INFORMA

El Consejo de Profesionales en Educación Física (COPEFIM) continúa el seguimiento permanente de la evolución y los cambios de escenario generados por el Coronavirus COVID-19 en relación a las actividades relacionadas con nuestra Consejo y su respaldo a los propietarios y trabajadores en gimnasios.

En esa línea, atentos no solo a la situación internacional sino más aún a lo que ocurre en nuestro país y al reciente Decreto de Necesidad y Urgencia por parte del Poder Ejecutivo de la Nación, el COPEFIM actualiza sus recomendaciones.

En virtud de todo lo antes expuesto y de la preocupación manifestada por varias de nuestros Matriculados -la cual compartimos-, se sugiere el cierre temporal de los mismos por el tiempo que dictaminó el Ejecutivo Nacional.

Asimismo, el COPEFIM mantendrá comunicación constante con los organismos municipales y de salud pública para tratar especialmente la evolución del COVID-19 en nuestra provincia respecto de las demás actividades.

El COPEFIM continuará trabajando en línea con los organismos de control.

No solo la salud de nuestros deportistas, entrenadores, clientes y público está en juego; sino la de toda la población, por lo que el COPEFIM trabaja día a día para comunicar las decisiones respecto a un tema tan importante y cambiante.

Comisión Directiva